

Grande-Bretagne pour les donner aux Américains au moins 6 millions d'acres. De cette vaste étendue de pays, 4700 acres environ appartiennent au comté de Hertford, et plus d'un million au comté de Devon, deux des comtés les plus proches de la cité de Québec, capitale des Canadas. On suppose que la limite des Etats Unis sera rapproché à la distances d'environ 13 milles du fleuve Saint Laurent pour l'espace de 60 milles; et qu'environ 100 milles de la rivière St. Jean, sur les bords de laquelle se trouve l'ancienne et directe communication entre Québec et le Nouveau-Brunswick, Halifax et la Nouvelle Ecosse, seront donnés comme la limite des Etats-Unis. Mais ce n'est pas tout; nous apprenons que quatre autres routes proposées pour aller à différentes parties de nos provinces inférieures se trouveront désormais dans le territoire des Etats-Unis.

Le *Journal of Commerce* de New-York, s'exprime ainsi :— " Nous avons reçu une lettre d'une source bien informée, et qui nous donne un aperçu général de la décision du Roi des Pays-Bas, au sujet de la limite du nord-est. Le résultat sera beaucoup plus satisfaisant pour les Américains que pour les Anglais. Nous perdons une petite section de territoire à l'extrémité du point nord de ce que nous avons réclamé comme étant dans l'Etat de Maine, et nous gagnons ce poste bien important, pour nous, à la tête du Lac Champlain, appelé la Pointe-à-Rouse, *Rouse's Point*, où les Etats-Unis, il y a quelques années, commencèrent à ériger de puissantes fortifications, mais qu'ils abandonnèrent ensuite, quand ils découvrirent, comme on le supposait alors, que ce poste se trouvait dans le territoire du Canada."

Dans la chambre des communes, le 20 Décembre, Mr. Tinant donna avis, qu'après les vacances de Noël, il proposerait une adresse à sa Majesté pour la nomination d'une commission, qui serait chargée de faire rapport sur le meilleur moyen de coloniser les terres incultes en Canada, en Afrique et dans l'Australasie, de manière à améliorer la condition des classes ouvrières du Royaume Uni.

*Décédés* :— Dernièrement, à Ste. Marie, le Dr. William Woods, âgé de 40 ans;

Aux Trois-Rivières, le 2 de ce mois, E. CARTWRIGHT, écrivain ci-devant capitaine dans les *Canadian Fencibles*;

A Montréal, le 4, à l'âge d'environ 35 ans, Dame Marie Josephite LAFRAMBOISE, veuve de feu J. M. LAMOTHE, écrivain.

Au même lieu, le même jour, Henry Norman, enfant de H. McKENZIE, écrivain. Agé de 6 mois et demi;

A Laprairie, le 5, Dame Ellen Woods, épouse de T. McVEY, écrivain de l'Isle aux Noix;

A Montréal, le 9, à l'âge d'environ 30 ans, Mr. Adolphe DELISLE, Grand-Constable pour le district de Montréal.